

認知症予防事業について

水落孝子



〔質問〕白石市の65歳

以上の人口は、1万505人で高齢化率は28.5%になっており、介護認定を受けている方は2千91人で、5人に1人となっている。

〔質問〕対象者はどう介護認定調査で把握できた認知症高齢者は、日常生活自立度Ⅱ以上の方で12.3%におよんでおり現実にはさらに多いと考えられる。

〔質問〕厚労省は「要支援」と認定された方に対する介護保険給付を廃止し、地域支援事業として、市町村の判断でサービス提供をしてもらうと提案している。これをどう考えるのか。

〔質問〕〔市長〕全国一律のサービス・単価等を市町村の判断・基準で行うとなれば、財政に余裕のある市町村とそうでない市町村、また、高齢化率の高い市町村と低い市町村では、ほど今後の社会保障負担の軽減にもつながる

と確信しており、当市の実情に合った効果的な形を検討し実施したい。

〔質問〕介護保険制度による給付と地域支援事業への国の負担は、前者は12.5%で後者は3%ではないのか。これでは保険者である白石市の負担は増し、大変困ることになるのではないか。国会に上程された場合は、衆議院・参議院とも何でも決められる数の力を持つたわけだから、保険者である自治体としても、「これでは困る」と大きな声をあげるべきではないか。

〔質問〕〔市長〕国による細部の検討を見せていただきたい。

〔その他の質問〕〔市長〕予防対策等は、早ければ早いほど今後の社会保障負担の軽減にもつながる

に当然、地域格差が出ると想像するので、非常に遺憾に思う。

〔質問〕介護保険制度による給付と地域支援

事

業

への

國の

負

担

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

で

は

、

こ

そ

れ

<p